



岐阜県立郡上高等学校

GUJO HIGH SCHOOL

2022年1月18日 投稿者: KOBAYASHI

🌾 全国農業高校お米甲子園にて特別優秀賞を受賞 🌾



総合農業学科群 1 年次生で栽培しているお米が、全国農業高校お米甲子園にて特別優秀賞を受賞しました 🌾🌾

全国農業高校お米甲子園は今回で 1 2 回目を迎える大会で、今大会には各地域より 8 5 校がエントリー。お米のおいしさを機械で測定し、その上位 1 5 校が予選を突破。その後、審査員による官能検査（実際に食べておいしさを審査）にて最高金賞、金賞、特別優秀賞が決定。本校のお米は特別優秀賞という結果でした 🌾 が、“本校のお米がおいしい”ということが証明されました 🌾🌾

来年は、金賞を目指してさらに頑張っていきます 🌾🌾 今年度のお米は、大好評で完売となってしまいましたが、その他の農業科で生産したものは、郡高マルシェにて販売しております。毎週水曜日と金曜日の 1 4 : 3 0 ~ 1 5 : 3 0 で営業しておりますので、是非お立ち寄りください 🌾🌾🌾

また、特別優秀賞受賞について郡上市長の日置様にも報告させていただきました。高校をはじめ郡上のお米がおいしいと証明されたことに誇りをもって今後も精進していきます 🌾🌾

📁 総合農業学科群